
Ha Sido Noticia 

División de opiniones 
Así podríamos resumir la opinión de los solaneras al respecto 

del nuevo color que ha adquirido la fachada del Palacio Don 
Diego. El azul celeste con el que ha sido restaurado no ha 
dejado indiferente a nadie. GACETA ha recogido las opinio
nes de los ciudadanos cuyas respuestas son variopintas. Están 
los que ven este color como poco adecuado para el entorno 
histórico por ser un demasiado llamativo, otros se quejan "por 
romper la estética" y otros afirman que les gustaba más como 
estaba antes. En el lado opuesto aparecen los que ven un 
acierto la restauración por considerar el azul como un color 
más vistoso, alegre y que le da "otro aire" a la Plaza Don 
Diego. Aquí cada uno tendrá su opinión y más que nunca 
podemos afirmar aquello de "para gustos los colores". 
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Nemesio de Lara pregonó la 
Feria de Infantes 

En la tarde del 26 de agosto el presidente de la Diputación de 
Ciudad Real, Nemesio de Lara, pregonaba la feria de Villanue
va de los Infantes en un acto celebrado en el Centro Cultural La 
Encarnación, repasando en 500 versos octosílabos con una 
rima de pares la vida cotidiana de aquella localidad. Por otro 
lado, Nemesio de Lara era entrevistado en Radio Horizonte 
con motivo de ese pregón, así como para conocer diferentes 
aspectos del Día de la Provincia celebrado el 27 de agosto en 
Almagro, mostrándose satisfecho por el auge que está toman
do esta celebración, que recorre distintas poblaciones de la 
provincia. Igualmente, anunciaba que para fechas próximas La 
Solana contará o bien con un acto como el Día de la Provincia 
o bien la Gala del Deporte. 

Sandías para un caluroso verano 
La foto nos ofrece la imagen de varios cultivos que han sido 

recolectados por el agricultor solanera Juan Candelas, quien 
en su huerta, ubicada en el paraje de "Berzosa", en el término 
de Valdepeñas, ha recolectado sandías de diferentes pesos, 
algunos de gran volumen como puede contemplarse en la foto. 
En la misma lo vemos junto a ejemplares de 20, 17, 15 y 13 
kilos, señalando que se trata de una variedad que posiblemente 
se haya mezclado con calabazas. Un producto de la tierra que 
bien fresquito es un excelente postre para cualquier comida, 
porque refresca lo suyo y es una forma natural de combatir el 
calor. 

El 1 Festival de Cine Vinos de 
Castill-La Mancha, del 18 al 24 

de septiembre 
Numerosos serán los premios que se entregarán en el trans

curso del Festival de Cine "Vinos de Castilla La Mancha" que 
se celebrará en La Solana del 18 al 24 de septiembre, organiza
do por la Fundación Lumiére, el Ayuntamiento de La Solana y 
la Denominación de Origen Vinos de La Mancha, junto a otros 
organismos. Los premios llevarán por nombre "Hoja de Vid" y 
se entregarán a la mejor película, el mejor documental, el me
jor cortometraje y el mejor cortometraje manchego, unos con
cedidos por el jurado y otros como premio especial del públi
co. 

Además, se contará con actividades paralelas como las Jorna
das de Cine Infantil, taller de guión, cine en el recuerdo, 
presentación del libro de memorias del actor Saturnino García, 
entrega del premio Jesús Onsurbe a la película española más 
taquillera, Seminario El Cine como herramienta para promo
cionar el vino, además de charlas coloquio, conferencias, me
sas redondas, exposiciones, concursos y otras actividades. 

En el acto inaugural se proyectará la película "Entre copas", 
contándose con la asistencia de su director Alexander Payne y 
la gala de clausura contará con personalidades del mundo 
político, cultural y social, destinándose los ingresos de la 
misma al proyecto "Niños contra el cáncer". 
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